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La conversion d’une industrie d’armement en une industrie civile implique un 
changement radical des priorités politiques, technologiques et économiques d’un 
pays. La réduction des dépenses militaires conduit à une dévalorisation du capital 
technique et humain souvent inapproprié aux contraintes du secteur civil. Dans le 
même temps, la Russie s’engage dans un processus de transition économique vers 
une économie de marché.  L’Union soviétique a engagé d’énormes moyens dans 
le domaine militaire que la Russie ne peut ni ne veut prolonger, car cette stratégie 
a conduit à la fois à un appauvrissement des citoyens et au développement des 
inégalités sociales.  La conversion devient un investissement pour la paix, à 
condition que l’économie russe, qui a connu un fort traumatisme politique et 
social, sorte de l’ornière de la crise économique inévitable de la transition. 
 
The conversion of an arms industry into a civilian industry implies a radical 
change in the political, technological and economic priorities of a country. The 
reduction of military spending leads to a devaluation of technical and human 
capital, often inappropriate to the constraints of the civilian sector. At the same 
time, Russia is engaged in a process of economic transition to a market economy.  
The Soviet Union has committed enormous resources to the military field, which 
Russia cannot and does not want to prolong, because this strategy has led to both 
the impoverishment of its citizens and the development of social inequalities.  
Conversion becomes an investment for peace, provided that the Russian economy, 
which has undergone a strong political and social trauma, gets out of the rut of the 
inevitable economic crisis of the transition. 
 
Reconversion des industries militaires, transition économique, Russie 
Conversion of military industries, economic transition, Russia 
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